#### 令和4年度 学校だより

# こやのせだより

# 今年度目標 " みんなで つくりだす

考え決める(自己決定) 行動する (自己創出) 伝え合う(自己認識) 令和 4 年6月30日 北九州市立木屋瀬小学校 校 長 千 々 和 知 子

## 梅雨明けしました。熱中症対策を優先します!

今年は、例年にない早さで梅雨が明けました。今後、さらに暑くなりそうです。これまで学校は、新型コロナウイルス感染症対策を最優先に取り組んできましたが、北九州市立の学校が『熱中症事故の防止強化期間』になったこともあり、子ども達の健康のために、熱中症対策を優先します。すでに、運動場で遊ぶ時や体育で運動する際には、マスクを外すように呼びかけています。ご家庭でも、朝、学校に着くまでの道のりは、マスクを外してよいことをお子さんと確認してください。



- **登下校時はマスクを外して**よいです。(大声でしゃべらず、できるだけ外しましょう)
- 登下校時や休み時間は**帽子をかぶりましょう**。(赤白帽子でもよいです)
- 水筒を必ず持たせてください。(多めに持ってくるとよいです)

## 3年ぶり…水泳学習に取り組んでいます。

With コロナの中での学校生活も3年目、「福岡コロナ警報」が解除されたことで、昨年度よりは行動制限も少なくなってきました。まだまだ通常通りとはいきませんが、昨年度は全くできなかったことが、制限付きながら実施できるようになってきました。

きらきら光る水面のプールでの水泳学習も3年ぶりなので、今年度は学年 ごとに「○m泳げるようになる」といった目標は決めずに、子ども達それぞれが、 「安全に水に親しむ」ことをめあてにしています。友達と向かい合っての活動は



できないので、水中ダンスを取り入れるなど、学年ごとに工夫しながら取り組んでいます。保護者の皆様にはプールカードの記入や水着の用意等、ありがとうございます。

# 学習参観・親子集団下校へのご協力、ありがとうございました。

先週6月24日(金)には、大変暑い中、ご来校いただき、ありがとうございました。3年ぶりに保護者の皆様に、校舎内に入っていただき、お子様の学習の様子や成長した姿を見ていただくことができ、嬉しく思っています。静かに、譲り合って参観していただき、感謝申し上げます。今回は、「防災学習」をテーマに学び、学んだこととの関連から親子集団下校の中で、お子様と川やクリークの様子や危険個所を確認しながら下校していただいたことで、さらに学びが深まったと思います。また、受付や方面別下校のお世話をしてくださった、PTA実行委員・PTA役員の皆様、ご協力誠にありがとうございました。

事前の連絡や入校人数の制限等でご迷惑をおかけした点はお詫びし、今後の教育活動に活かして参ります。今後もご 理解ご協力をお願いいたします。



下級生(2年)では、持ち物を考えました。



上級生(4年)ではタブレットも使いました。



皆様のおかげで受付もスムーズでした。

#### ★今後の予定(新型コロナウイルスの感染状況によっては予定が変更になる場合もあります。)★

7月 4日(月)~ 自学フェスタ ※ 懇談会まで展示しています。

19日(火)給食終了·大掃除

7日(木)・8日(金)全学年5時間目まで

20日(水)終業式

13日(水)·14日(木)個人懇談会